

Artikel vom 12.04.2019

CSU Mitterteich

Roland Grillmeier nimmt Landratsamt ins Visier



Roland Grillmeier mit den Delegierten der CSU Mitterteich

Jetzt ist es amtlich: Roland Grillmeier tritt für die CSU als Landratskandidat bei den Kommunalwahlen 2020 an. In der Kreisversammlung meldet sich auch Ministerpräsident Markus Söder zu Wort.

Die Christsozialen setzten bei ihrer Kreisversammlung im Forsterhof am Donnerstagabend auf die traditionelle Note. Start war mit einem Zoiglempfang und Reiner Artmann spielte mit seiner Quetschn auf, auch zwischen den Redebeiträgen.

"Wir wollen Zusammenhalt, Zuversicht und Entschlossenheit ausstrahlen", begrüßte Landtagsabgeordneter Tobias Reiß die Delegierten. Diese hoben später Roland Grillmeier mit über 95 Prozent auf den Schild als Landratskandidaten. Von 134 Delegierten stimmten 128 für ihn.

[Zum Artikel auf Oberpfalznetz ...](#)